

Lenzburg, 29. November 2019

Veränderung im Verwaltungsrat der Hypothekarbank Lenzburg AG

Im Verwaltungsrat der Hypothekarbank Lenzburg AG wird es bei der ordentlichen Generalversammlung im März 2020 zu einer Veränderung kommen. Einer der Verwaltungsräte tritt nicht mehr zur Wiederwahl an.

Kaspar A. Hemmeler, Mitglied des Verwaltungsrats der Hypothekarbank Lenzburg AG, hat sich entschieden, an der kommenden Generalversammlung vom 21. März 2020 nicht mehr für eine Wiederwahl anzutreten.

Kaspar A. Hemmeler gehört seit 2010 dem Verwaltungsrat an und ist seit 2017 Mitglied des Prüf- und Risikoausschusses. Im Jahre 2017 war er zudem Mitglied des Nominations- und Vergütungsausschusses.

Der Verwaltungsrat dankt Kaspar A. Hemmeler für seine Verdienste zum Wohle der Hypothekarbank Lenzburg AG. Mit seinem Wissen und seinem zukunftsgerichteten Wirken hat er viel zur positiven Entwicklung der Bank beigetragen und deren strategische Ausrichtung entscheidend mitgeprägt.

Über eine allfällige Nachfolge wird der Verwaltungsrat in den kommenden Wochen entscheiden.

Weitere Informationen:

Marianne Wildi
CEO der Hypothekarbank Lenzburg AG
Bahnhofstrasse 2
5600 Lenzburg

Telefon: +41 62 885 14 49
E-Mail: marianne.wildi@hbl.ch

Über die Hypothekarbank Lenzburg AG:

Die Hypothekarbank Lenzburg AG ist eine börsennotierte Schweizer Universalbank. Rund 260 Mitarbeiter aus 11 Nationen bieten sämtliche Services im Bankgeschäft an. Gegründet wurde die Bank 1868 als Hypothekar- und Leihkasse Lenzburg. Heute betreibt das Geldinstitut 13 Geschäftsstellen sowie zwei Beratungsbüros und ist stark in der Region verankert. Neben dem traditionellen Geschäft treibt die «Hypi» auch die Digitalisierung des Bankgeschäfts voran. Das selbst entwickelte Kernbankensystem Finstar® verfügt über offene Schnittstellen für Fintech-Unternehmen und wird als Open-Banking-Plattform auch an Drittbanken und andere Unternehmen vertrieben. Wegen der technologischen Innovationskraft hat die Hypothekarbank Lenzburg in den letzten Jahren mehrere Auszeichnungen erhalten: «Finance IT-Innovation Award» von Competence Center Ecosystem (2019), «Euro-Finance-Tech-Award» von Euro Finance Tech (2017), «Digitalste Bank der Schweiz» von finews.ch (2016).

Mehr unter: www.hbl.ch

Weitere **Informationen** zur Hypothekarbank Lenzburg AG finden Sie unter www.hbl.ch/unternehmen
Diese **Medienmitteilung** ist verfügbar unter www.hbl.ch/medienmitteilungen
Die **Finanzberichte** sind verfügbar unter www.hbl.ch/finanzberichte

